



Educación

La tutoría de tarde del Centro Psicopedagógico Municipal de Alcobendas cuenta con 230 alumnos

4 mayo 2022

Compartir

Compartir

En total, asisten 230 alumnos de los centros Aldebarán, Severo Ochoa, Ágora, Giner de los Ríos y Gloria Fuertes, previa solicitud del profesorado debido a dificultades académicas y/o de planificación en el trabajo.

Además, desde el consistorio destacan que este programa gratuito del Centro Psicopedagógico Municipal se ha reforzado con más profesionales tras la pandemia para poder atender a toda la demanda.



El vicealcalde de Alcobendas, Rafa Sánchez Acera, y la concejala de Educación, Ana Sotos, han acompañado al portavoz de Podemos, Eduardo Andradas, a la tutoría que se imparte en la sede del Distrito Centro para verificar el cumplimiento de una moción presentada por esta última formación para dar continuidad a este programa.

Archivo LMN



Publicidad

Opinión

**El impulso verde tras 1979 en Alcobendas**

3 mayo 2022

**Calculadora política**

3 mayo 2022

**El Ayuntamiento debería ayudar de forma eficaz a la economía real**

29 abril 2022

Cultura y entretenimiento

← Plaza Norte 2 comenzará este otoño su renovación

La grasa abdominal puede ser causa de infarto →

También te puede interesar



Plazas libres en los cursos de la Universidad Popular Miguel Delibes de Alcobendas

📅 28 septiembre 2020



La Comunidad invertirá 3 millones en la ampliación del Instituto Gloria Fuertes

📅 6 agosto 2020



Eva Robles, periodista: «Ahora más que nunca es urgente sonreír»

📅 3 mayo 2022

Compartir

Compartir

A Eva Robles (Madrid, 1971) le gusta decir que la trajeron los Reyes Magos un 5 de enero. Sin duda, un regalo muy sonriente. Porque a esta periodista polifacética le gusta mirar la vida, precisamente, sonriendo y con "actitud positiva".



The Northman' ('El hombre del Norte') una de las películas más esperadas, entre el folclore escandinavo y

Shakespeare

📅 3 mayo 2022



Wordle con papel y boli: el juego tiene un libro y ofrece 500 desafíos

📅 3 mayo 2022

Publicidad



Mundo animal



La raza no determina el comportamiento de los perros

📅 3 mayo 2022

Compartir

Compartir

Política de cookies